



John Delorme

Concert et bal irlandais

John Delorme : violon, chant, guitare, luthier

Né en 1976, John Delorme aborde la musique à l'âge de 16 ans par la guitare, avec pour professeur Marc Chirignant. Parallèlement, il est fasciné par les musiques traditionnelles, ce qui l'amène à étudier pendant quelques temps le flamenco. Mais la rencontre de musiciens lyonnais lui ouvre de nouveaux horizons. En particulier John Doherty, violoniste irlandais, qui lui enseigne l'art du fiddle.

John délaisse alors la guitare pour le violon et se consacre à l'étude des styles irlandais. Son intérêt pour la musique irlandaise ne s'arrête pas à sa seule interprétation : il a aussi appris auprès de Violaine Alfaric la fabrication des harpes celtiques, dont il réalise aujourd'hui des copies.